



▲救助訓練開始!







▲真剣に心肺蘇生法 (AED) を学ぶ



▲ドクターへリに乗ったよ!



▲ちびっこ消火隊!

4月26日にシュノーケリング中の男性 が溺れる事故が発生しました。事故を目 撃した浦添市立仲西中学校の生徒(當 眞慶樹斗さん、塩川音生さん、銘苅基太 さん)が、宜野湾トロピカルビーチ(指定 管理者:はごろもパークマネジメント)の ライフセーバーへ通報、ライフセーバー が119番通報・救助活動を行い救命に 繋がりました。これらの迅速かつ的確な 活動、救命処置は他の模範となる行為と して、この度表彰を行いました。

平成29年秋季全国火災予防運動が始まり

期間: 11月9日(木)~15日(水)

「火の用心 ことばを形に 習慣に」 平成29年度 全国統一防火標語

けつの

対

火災が発生しやすい時期を迎えるに当たり、火災予防思想の一層の普及を図 り、火災の発生を防止し、高齢者等を中心とする死者の発生を減少させるととも に、財産の損失を防ぐことを目的として、毎年実施しています。

住宅防火 命を守る 7つのポイント

3 つ の

○寝たばこは、絶対やめる。 ○ストーブは、燃えやすいもの

から離れた位置で使用する。 ○ガスこんろ等のそばを離れる ときは、必ず火を消す。

設置しましたか?設置は義務です! 住宅用火災警報器

※当市の住宅用火災警報器設置率 68% (平成29年6月現在)

問合せ:宜野湾市消防本部 予防課

○逃げ遅れを防ぐために、住宅用火災警報器を設置 する。

○寝具、衣類、カーテンには防炎品を使用する。

○初期消火用に住宅用消火器等を設置する。

○お年寄りや身体の不自由な人を守るために隣近所 の協力体制をつくる。

住宅用火災警報機 交換のおすすめ 10年たったら、 とりカエル。



2892-1850